

▷FESTÉJOS

Los niños disfrutaron de 'Halloween' en el club Acércate y el centro joven

LT / ALCÁZAR

El club Acércate, para niños de 8 a 10 años, y el Centro Joven La Covadonga fueron dos de los lugares donde se celebró con juegos y actividades la fiesta de *Halloween*. Para los niños y los adolescentes, la fiesta de los difuntos es de origen anglosajón y tiene un carácter más lúdico.

La proyección de películas de miedo y otros talleres relacionados con lo siniestro precedieron en el centro joven La Covadonga a la noche de *Halloween*, que el pasado sábado por la tarde y noche acudieron al centro para participar en una fiesta en la que hubo un juego para seguir pistas y otras actividades, como la degustación de platos de aspecto y nombre directamente asquerosos.

Además de las actividades impulsadas por los Servicios Sociales municipales y la Concejalía de Juventud e Infancia, las calles de la ciudad fueron testigos de muchos disfraces, sobre todo de niños y niñas, según explicaron fuentes municipales. Los más pequeños tuvieron sus fiestas de *Halloween* en las ludotecas los días anteriores. La tarde del pasado sábado, la fiesta fue en el centro cívico de la plaza de España. Las mismas fuentes del Ayuntamiento de Alcázar señalaron que en la fiesta del centro cívico, el juego propuesto por el Club Acércate consistió en superar una serie de pruebas y juegos sencillos formando equipos de seres de pesadilla. El premio fue, supuestamente, dejar de pertenecer al inframundo sin dejar de reír.

▷AGRICULTURA

Las cooperativas celebran una jornada sobre asesoramiento

LT / ALCÁZAR

Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha realizará hoy en su sede de Alcázar de San Juan una jornada sobre *Asesoramiento técnico a explotaciones*, dirigida a técnicos y rectores de cooperativas. Los objetivos de esta jornada son capacitar al personal que va a gestionar el servicio de asesoramiento para que lo hagan de forma eficiente, y mejorar el funcionamiento de las cooperativas, aumentando los servicios prestados a los socios. La jornada comenzará a las 9.15 horas.

▷BIENESTAR SOCIAL



Participantes en el seminario de participación de personas en situación de exclusión social celebrado ayer en Alcázar de San Juan. / LT

Los proyectos de integración social reciben este año 17,8 millones

El delegado provincial de Salud y Bienestar Social aseguró que, según datos de Cáritas o Intermón Oxfam, la región se sitúa en los primeros puestos a nivel nacional en solidaridad

• Ricardo Ruiz inauguró el tercer seminario de participación de personas en situación de exclusión social, donde se analizaron los programas que se realizan en la región.

LA TRIBUNA / ALCÁZAR

El Gobierno de Castilla-La Mancha destina este año un total de 17,8 millones de euros a proyectos de integración social, lo que supone un incremento del 6,3% con respecto a 2008 del presupuesto que se concede en esta materia a los ayuntamientos y Organizaciones No Gubernamentales (ONG).

Así lo señaló ayer en Alcázar de San Juan el delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, durante la inauguración del III seminario de participación de personas en situación de exclusión social, organizado por la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social en Castilla-La Mancha (EAPN-CLM), en colaboración con el Gobierno regional.

Ruiz, que estuvo acompañado por el presidente nacional de EAPN y secretario regional de esta organización, Carlos Susías, afirmó que el Gobierno de Castilla-La Mancha está comprometido con la lucha contra la pobreza y la exclusión social a través de diferentes actuaciones desarrolladas en materia de integración social y cooperación al desarrollo, «un com-



Inauguración del seminario por el delegado de Salud. / LT

promiso que la ha convertido en una de las regiones más solidarias», según los datos que dio a conocer ayer el delegado durante el seminario.

El delegado provincial de Salud y Bienestar Social indicó que la región «ha crecido en prestaciones porque la situación difícil que se está viviendo así ha obligado». Concretamente, en este año se han desarrollado 1.900 ayudas de emergencia a personas que están pasando momentos difíciles a consecuencia de la crisis y otros 506 ciudadanos están recibiendo un salario mínimo de solidaridad. «Ayudas que lo que pretenden es

integrarlas en la sociedad», apuntó Ruiz.

Según Ruiz, «estos datos ponen de manifiesto el esfuerzo que realiza el Gobierno de Castilla-La Mancha para luchar contra la pobreza y la exclusión social. En este sentido, el responsable provincial hizo referencia a los datos de la Fundación FOESSA de Cáritas, los cuales afirman que la región es la que más ha avanzado en integración social en los últimos 25 años y en la que menor desigualdad social existe.

En lo que respecta a la cooperación al desarrollo, según datos de la ONG Intermón Oxfam, Castilla-La Mancha es la Comunidad que

más dinero destina a la cooperación al desarrollo en relación a su producto interior bruto. Así mismo, según el Plan anual del Ministerio de Asuntos Exteriores de Cooperación, la región es la segunda que más euros por habitante destina a la cooperación, concretamente 18,32 euros anuales frente a los 8,64 euros de la media nacional.

«Momentos difíciles como los actuales obligan a que la solidaridad la sigamos manteniendo tanto con la gente que lo está pasando mal en nuestro país, como con la gente que lo está pasando mal fuera de nuestras fronteras», recordó Ruiz, quien añadió que el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene fijado por ley desde el año 2004 destinar el 0,7% de sus ingresos propios en materia de cooperación.

VALORACIÓN REAL. Por su parte, Carlos Susías afirmó que la finalidad de este seminario, que por tercera vez se celebra en el municipio alcazareño, es «poner en valor la opinión de las personas (usuarios y trabajadores) que están participando en los programas de inclusión social que se hacen en toda Castilla-La Mancha, tanto de entidades sociales como de las administraciones», para que, de este modo, «valoren y digan de cuáles les han sido útiles, qué ha funcionado bien y que hay que mejorar». Susías informó de que la celebración de estas jornadas se enmarca dentro de la Estrategia europea por la inclusión social.